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令和元年度第９回みやま市教育委員会定例会会議録 

 

 

◆召集日時  令和元年１２月１６日 午後２時００分 

◆召集場所  みやま市役所山川支所 ２階 第４会議室 

 

１．出席教育長・教育委員（４名） 

・教育長 待 鳥 博 人 

・委員  井 上 正 明 

・委員  宮 本    篤 

・委員  北 原 八州子 

   

２．欠席委員（１名） 

・委員  樺 島  靖 子 

 

３．事務局出席者（１５名） 

・教育部長            野 田 圭一郎 

・学校教育課長          藤 吉 裕 治 

・指導室長             屋 形  朋 子 

・社会教育課長          山 田 利 長 

・学校教育課課長補佐兼 

学校教育係学務担当係長     北 嶋 淳一郎 

・総務係長            小 柳  る み 

・施設係長            井 口    剛 

・学校給食担当係長        松 尾 一 幸 

・学校再編推進係長        河 野 成 嗣 

・社会教育課課長補佐兼 

 社会教育担当係長        森    英 臣 

・指導室主任指導主事             馬 場  英 二 

・指導室指導主事                 宮 地  祥 太 

・指導室指導主事                 松 藤 桂 輔 

・教育研究所長          稗 田 賢 次 

  ・主任社会教育主事        江 上  靖 則 

 

４．傍聴人 

  ・０名 

 

５．議事日程 
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（１）会期の決定について 

（２）会議録作成者の指名について 

（３）会議録署名委員の指名について 

（４）議案第２７号 奨学生候補者の決定について 

（５）報告事項 

（６）次回教育委員会について 

                                        

 

【午後２時００分 開会】 

 

【教育長】     年度途中に平成から令和の元号に変わり最初の年が暮れようとして

いる。 

みやま市内の児童生徒については、総じて大きな事件事故もなく命 

に係わるようなことは今のところあっていないが、気を抜けない状況 

にあり、常に危機意識を持って対応していく必要があると思っている。

また、大きな事件事故がなかったということは、子ども達自身がし 

っかり学校生活を送れているということと、教職員の頑張りや地域の 

協力支援が挙げられる。総じてみやま市の家庭がしっかりとしている

ことだと思うため、是非この状況を続けて不登校や問題行動等も減っ

ていってくれればと思っている。 

教職員の不祥事対応については、先月の教育委員会等で申し上げた 

が、非常に教職員の不祥事が続いており、みやま市では絶対この様な 

事案が発生しないように、また年末を迎え、飲酒運転等の防止の観点 

からも 11/28、12/2の二日間で、全校長に対し個人面談を行なったと 

ころである。 

 また、11月は多くの行事が開催され、教育委員の皆様方や事務局も 

多忙であったと思うが、その中で、福井県越前町との児童交流後に越 

前町から送られて来た児童の感想文を読ませていただいた。 

越前町の小学生は、みやま市の小学生に劣らず非常に学力が高い地域 

である。感想文を読ませていただく中で、学力が高い理由の一端がう 

かがい知れた。理由としては、非常に分かり易い内容で印象深かった 

ことを重点的に書いており、決められた文字数内で適量に書いている 

ということ。更に、字がとても綺麗で丁寧であることが非常に感心し 

たところである。今、ＯＥＣⅮの調査で読解力の低下が言われている 

が、読書をすると共に文章表現の機会を多くしていくというのが、今 

から益々求められていくのではないかと思っている。作文はその中で 

も最も効果的であるということ。究極は大学入試等へ向けての小論文 

に繋がっていくのではないかという気がするが、まずは授業中のノー 
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ト等を小中学生共にしっかり書き込ませていく必要があると更に気持 

ちを深めたところである。 

読書については、学習状況調査等でも中々数値が上がらないが、山 

川中が非常に良い実践をしており、教師が選んだ五十冊を先生方が推 

薦し、生徒がしっかり取り組んでいるため、このような実践を是非広 

めていきたいと思っている。 

最後に、令和元年度文部科学大臣表彰を始め、福岡県の優秀校、優 

秀教職員、教育論文とみやま市がかなり受賞している。 

ただいまから、令和元年度第９回みやま市教育委員会定例会を開会

いたします。 

 

○日程第１  第９回みやま市教育委員会定例会の会期は令和元年１２月１６日の１

日間とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第２  会議録作成者は総務係長小柳るみとする。 

・・・全員同意 

 

○日程第３  会議録署名委員の指名については教育長と宮本 篤委員とする。 

・・・全員同意 

 

○日程第４  議案第２７号 

○奨学生候補者の決定について 

【学校教育課長】－提案理由の説明－ 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

        「質疑なし」 

【教育長】   ・議案どおり可決するものとしてよろしいか。 

         「異議なし」 

                          ・・・可決 

 

○日程第５  報告事項 

   ○教育部長 

【教育部長】   ・12月議会報告（12/4～12/20予定） 

荒巻議員より「市が取り組んでいかなければならない課題について」 

の中で、「中学校と山門高校の連携について」及び村上議員より「自 

然災害に対する市と市民の意識向上を」の中で、「みやま市における 

地学教育を市民に」の一般質問。一般会計補正予算について、下庄 

小学校プール解体に伴う工事費を計上。 
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        ・全国大会出場報告（第 98回全国高等学校サッカー選手権大会に山川 

中出身で筑陽学園高等学校 3年の岡宗万君、瀬高中出身で神村学園 

高等部 3年の武藤祐太君が出場予定。） 

        ・今後の行事予定（1/11消防出初式、1/12成人式） 

 

        ○学校教育課 

【学校教育課長】・来年度から実施の会計年度任用職員制度について内容説明。 

【教育長】    ・質疑等ありませんか。 

【井上委員】  ・英語教育支援講師は日本国籍でないといけないのか。 

【学校教育課長補佐】 

        ・英語が堪能であれば国籍は問わない。 

【総務係長】  ・11/1～3越前町児童交流事業報告「ふくふくだより」配布 

        ・学校給食費補助金のお知らせ配布 

        ・就学援助(新入学学用品費)入学前支給のお知らせ配布 

【施設係長】    ・市のエネルギー政策課が進めている太陽光パネル設置事業について、 

12/13に事業実施者のＮＴＴスマイルエナジー及び工事施工者の柴 

田工業と市の関係部署とで協議し、学校施設については今週末に業 

者より施設係が保有している図面等の確認後、年が明けて学校施設 

の現地調査等を行なう流れとなっている。 

【学校教育課長補佐】 

        ・ＫＢＣテレビの「ふるさとウイッシュ」にて、来年 1/20～1/26にみ 

やま市が特集され、その中で統合予定の下庄小及び上庄小児童の合 

同チームがバスケットボールのフリースロー対決コーナーにて放送 

される。 

【学校給食担当係長】 

        ・10月から実施中の令和元年度衛生管理巡回指導が本日終了した。 

        ・来年１/7給食調理員の冬季研修会を開催する予定である。 

【学校再編推進係長】 

        ・11/14統合協議会では校訓の選定及び備品等の移転計画や保存資料 

等について審議いただいた。11/28ＰＴＡ設置準備会では、令和 2年 

度瀬高小学校ＰＴＡの執行役員候補者が選出され、2月下旬にＰＴ 

Ａ設置準備会委員と瀬高小学校ＰＴＡ新役員とで設立総会に向けた 

協議をしていただく予定である。 

12/5組織部会では、ＰＴＡ設置準備会での協議状況の報告及び瀬高 

小学校ＰＴＡ旅費規程(案)について協議いただいたところである。 

 

       ○指導室 

【指導室長】   ・11/27水上小研究発表会及び 11/28二川小学校訪問お礼 
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・令和元年度文部科学大臣表彰及び福岡県とびうめ教育表彰報告 

(資料Ｐ1) 

・適応指導教室「さくら」の相談状況・利用状況報告（資料Ｐ2～3） 

 

        ○社会教育課 

【社会教育課長】・産業団地の発掘作業を開始した。 

・1/12成人式は市外含めて約 340名である。 

・オリンピックホストタウンの取り組みの一環として 1/12〜15グアム 

への中学生派遣事業予定である。 

 

 

 

 ○日程第６   次回教育委員会について  

◎ 次回定例会 令和２年１月１５日（水）午後２時００分～ 

 

 

【教育長】  これで本日の日程は全部終了しました。 

令和元年度９回みやま市教育委員会定例会を閉会します。 

 

【午後２時５２分 閉会】 


